



## Les élèves du secondaire formés en RCR défibrillation

Dorénavant, 130 élèves de l'école Polyvalente des Îles et de la Eastern shores board school de Grosse-Île suivront chaque année une formation de réanimation cardio-respiratoire avec l'usage d'un défibrillateur.

Bien que le programme RCR existait déjà aux Îles, la gestionnaire de projet à la Fondation ACT, Carole Nadeau, souligne que l'ajout du défibrillateur augmente les chances de survie dans une situation de détresse :

Mme Nadeau souligne la moitié des coûts pour l'achat d'équipement et pour la formation des enseignants qui seront en charge de la transmettre aux jeunes a été versé par le milieu qui s'est montré enthousiaste à la démarche :

Le programme de RCR et de défibrillation a été implanté dans 190 écoles secondaires du Québec depuis sa création en 2013.

2017-02-09